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Committee of Ministers Chairman-in-Office Ján Kubiš 
welcomes calm atmosphere in Kosovo elections 
 
Strasbourg, 20.11.2007 – Chairman-in-Office of the Council of Europe 
Committee of Ministers and Foreign Affairs Minister of the Slovak Republic Ján 
Kubiš welcomed the fact that the elections in Kosovo on 17 November took 
place in a calm atmosphere and in an orderly manner.  
 
He noted with disappointment the historically lowest turn-out, notably in 
comparison with the previous elections, and that virtually no Kosovo Serbs took 
part. This signal given by the population of Kosovo should not be missed.  
 
On the other hand, all communities of Kosovo should use every opportunity to 
engage in the political life of Kosovo for their own benefit. Mr Kubiš expressed 
the hope that the future government of Kosovo will strongly focus on democratic 
reform and a development agenda, including steps that would strengthen human 
rights and fundamental freedoms for all communities in multi-ethnic Kosovo. 
 
 
Le Président en exercice du Comité des Ministres Ján Kubiš 
s’est félicité du calme qui a régné lors des élections au Kosovo 
 
Strasbourg, 20.11.2007 - Le Président en exercice du Comité des Ministres du 
Conseil de l'Europe et ministre des Affaires étrangères de la République 
slovaque, Ján Kubiš, s’est félicité de ce que les élections du 17 novembre au 
Kosovo se soient déroulées dans le calme et sans heurt.  
 
Il a fait part de sa déception devant le faible niveau de participation électorale 
qui a battu un record historique, notamment par rapport aux élections 
précédentes, et indiqué que pratiquement aucun Serbe du Kosovo n’avait pris 
part au scrutin. Il ne faudrait pas passer à côté de ce signal donné par la 
population du Kosovo.  
 
Par ailleurs, dans leur propre intérêt, toutes les communautés du Kosovo 
devraient profiter de chaque occasion de participer à la vie politique du Kosovo. 
M. Kubiš a exprimé le souhait que le futur gouvernement du Kosovo concentre 
ses efforts sur la réforme démocratique et le développement, et notamment sur 
les mesures susceptibles de renforcer la protection des droits de l'homme et des 
libertés fondamentales pour toutes les communautés du Kosovo multiethnique.   
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